



AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación Semanal de FM



Estimado Equipo de Facilities Management,

Una de las grandes maneras en que Facilities Management (FM) sirve a nuestra comunidad del campus y destaca algunas de las mejores cosas de CSU es a través del Mapa Interactivo de CSU. Martha Coleman en la sección de Espacio y Mapeo de FM maneja este proyecto. Martha realiza alcance comunitario en la comunidad de CSU para encontrar maneras de proveer información nueva y conectar a las personas con los recursos que necesitan.

Si no ha utilizado nuestro mapa interactivo recientemente, hay algunas cosas que quizá quiera ver. ASCSU (Estudiantes Asociados de CSU) y Rams Against Hunger (Carneros Contra el Hambre) se comunicaron a FM para ver si podíamos ayudar a difundir información sobre las **despensas de alimentos** en el campus principal, en Aggie Village Family, y en University Village. Las despensas de alimentos son una de varias maneras en que ASCSU y Rams Against Hunger apoyan a los estudiantes y empleados que experimentan inseguridad alimentaria. Respondiendo al llamado, Martha trabajó con ASCSU para agregar este recurso de gran ayuda que puede encontrar bajo "Dining" (Comida) en el panel izquierdo del mapa interactivo (maps.colostate.edu).

Al igual que las despensas de alimentos, los niveles de nuestro mapa interactivo a menudo son inspirados por los estudiantes y el personal. Una herramienta que puede utilizar para navegar a pie, en bici o virtualmente es la versión actualizada de nuestro **Tour de Sostenibilidad Virtual del Campus**. Haga clic en "Tours" en la parte superior del panel izquierdo y verá varios tours del campus. El Tour de Sostenibilidad en el mapa se originó en FM con Stacey Baumgarn, Coordinadora de Energía del Campus. En colaboración con Mary Liang, Subdirectora de Sostenibilidad de Servicios de Vivienda y Comedores, el tour ahora incluye varios lugares adicionales, datos curiosos, y fotos. Si toma este tour, le prometo que aprenderá algo nuevo sobre las maneras asombrosas en que CSU es verde.

Aquí hay algunas otras características y niveles que muchas personas encuentran de utilidad:

Servicios: ¿Quiere saber dónde se encuentran los comercios, las maquinas dispensadoras, los lugares de depósito o de reembolso de RamCash para su Premio SPARK? Los encontrará todos en una vista rápida bajo "Services." Solo marque la cajita y todos los lugares aparecerán, o haga clic en la palabra para ver las categorías individuales. La oficina de RamCash actualiza el mapa de manera regular para mantener actualizadas las ubicaciones.

Edificios: Aquí encontrará el nombre completo, dirección, número de edificio de CSU, y el enlace al los planos de todos nuestros edificios. Trate de usar el icono de búsqueda en la parte superior izquierda y teclee el número de 4 dígitos de su edificio favorito, 0104. O mejor aún, úselo para localizar un edificio que no conoce y necesita encontrar. Puede hacer la búsqueda con palabras también, igual que con otras funciones de búsqueda.

Si toma un momento para explorar el mapa interactivo, también encontrará niveles de ayuda como las Zonas de Carga y Descarga bajo "Parking" (Estacionamiento), Composta y Reciclado bajo "Sustainability" (Sostenibilidad), Desfibriladores Externos Automáticos o AEDs, por sus siglas en inglés, bajo "Health and Safety" (Salud y Seguridad), Baños para Todo Género, Salas de Lactancia, o Espacios de Reflexión, bajo "Inclusive Resources" (Recursos Inclusivos) y más. Como quizá sepa, hay grandes cambios en el Campus Sur con la construcción del Hospital Equino de la Familia Johnson a punto de ser terminado, y nuestros nuevos edificios en el Foothills Campus. ¡Más herramientas y características están en proceso! Manténgase sintonizado.



Tom Satterly, P.E.

Vicepresidente Asociado de Facilities Management